
Linea Verde Life a Siracusa:
Sabato 11 Maggio in onda su
Rai Uno
Siracusa torna protagonista su Rai Uno. Andrà in onda sabato
11 maggio alle 12, 20 la puntata dedicata a Siracusa. Chiara
Giallonardo e Marcello Masi, con la partecipazione di Federica
De Denaro hanno registrato immagini e interviste nei giorni
scorsi. Un viaggio attraverso il mare, i fenicotteri, i sapori
del territorio, Ortigia e il suo mercato.  Questa l’anteprima
raccontata  dalla  programmista  e  regista  Rai  Maria
Teresa Lasaracina : “Con il consorzio area marina protetta
Plemmirio e la guardia costiera si racconterà l’importanza
della tutela dell’ambiente Marino-costiero e la salvaguardia
della sua biodiversità.
Per lo spazio dedicato agli animali, Marcello Masi parlerà dei
fenicotteri rosa e racconterà tutte le curiosità di questo
elegante volatile che dal 2015 nidifica alla riserva naturale
saline di Priolo.
Federica De Denaro ci delizierà con un piatto dai sapori tutto
siracusano,  raccontandoci  che  una  pesca  sostenibile  è
possibile. Non mancherà il giro del gusto dove il mercato di
Ortigia sarà protagonista.

Belvedere:  “Problemi  idrici
continui, subito un incontro
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con  Siam”:  protesta  il
delegato di Circoscrizione
“Con  una  frequenza  ormai  bisettimanale  ancora  una  volta
Belvedere e Traversa Sinerchia, e buona parte della zona alta
di  Siracusa  collegata  ai  serbatoi  di  Bufalaro  alto,  si
ritrovano senza acqua nei rubinetti.
I distacchi pressoché continui stanno causando ai cittadini
non pochi disagi”. Il delegato di Circoscrizione, Salvo Ortisi
segnala così un disagio che riguarderebbe un altro numero di
residenti.
“Spesso -spiega- gli abitanti del quartiere si rivolgono a me
per ricevere notizie e quelle poche che arrivano, non sempre
rispondenti  alla  reale  situazione,  vengono  immediatamente
divulgate.
Solo negli ultimi 15 /20 giorni ci sono stati almeno 3 o 4
interventi nel solo tratto di viale Epipoli in prossimità del
centro  commerciale.Non  è  più  possibile  procedere  con
interventi tampone in presenza di un tratto di tubazione ormai
da sostituire totalmente”.
I disagi, secondo quanto ricorda Ortisi,  “nei prossimi giorni
continueranno  in  via  Ascari  dove  è  prevista,  qui  si,  la
sostituzione  di  un  tratto  importante  di  tubazione.  La
costruzione  di  un’altro  pozzo,  richiesta  dallo  sciolto
consiglio di circoscrizione di Belvedere, o l’aumento della
capienza  dei  serbatoi  esistenti  potrebbe  scongiurare  i
continui disservizi e dare al quartiere maggiore autonomia”.
Parte, inoltre, la richiesta di un incontro urgente con i
vertici della Siam
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Giovani  Sentinelle  della
Legalità,  gli  studenti
incontrano  le  istituzioni:
dibattito all’Einaudi
Un  dibattito  pubblico  con  le  istituzioni  del  territorio.
Domani mattina, dalle 9, all’auditorium del liceo Einaudi,
circa  170  studenti  saranno  protagonisti  indiscussi  di  un
appuntamento  promosso  da  dieci  anni  dalla  fondazione
“Caponnetto”. Si chiama “Giovani Sentinelle della Legalità”. I
ragazzi  di  tre  istituti  del  capoluogo  (Liceo  Scientifico
“Corbino”,  istituto  comprensivo  “Santa  Lucia,  scuola  Media
Leonardo da Vinci” e istituto comprensivo “Karol Wojtyla”) e
da uno di Augusta (IV istituto comprensivo “Domenico Costa”),
potranno quindi parlare con i rappresentanti della Prefettura,
delle forze dell’ordine, della Capitaneria di Porto, dell’Asp,
della  scuola,  amministratori  siracusani  e  Augusta.  Un
confronto  a  tutto  campo,  sui  tanti  aspetti  della  cosa
pubblica,  su  come  deve  essere  amministrata  una  comunità
rispettando tutte le regole e puntando sullo sviluppo del
territorio,  avendo  sempre  come  concetto  insostituibile  il
principio della legalità.
Il punto di vista di partenza è che “dai banchi di scuola
nasce la formazione degli uomini e delle donne di domani.
Ragazzi  e  ragazze  sensibilizzati  al  discorso  del  rispetto
delle  regole,  anche  attraverso  un  confronto  con  tutte  le
istituzioni e in modo particolare con gli amministratori della
cosa pubblica”.
Il  Libero  Consorzio  Comunale  di  Siracusa  ha  aderito
all’iniziativa della Fondazione e con propri rappresentanti
parteciperà  al  momento  di  riflessione  nell’ambito  della
legalità.
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Siracusa.  Inagibili  due
camere  del  reparto  di
Medicina  dell’ospedale,
disposte verifiche
È stato interdetto l’uso della camera del reparto di Medicina,
al quarto piano dell’ospedale Umberto I di Siracusa. Chiusa
anche la camera attigua. Lo hanno disposto i Vigili del Fuoco
al termine della verifica statica visiva eseguita nel reparto.
È stata anche prescritta una verifica tecnica dello stato di
ammaloramento di tutto il piano.
I solai e le controsoffittature del quarto piano sono oggi gli
osservati “speciali”. La relazione dei Vigili del Fuoco è
stata inviata al Comune, alla Prefettura ed alla direzione
dell’ospedale.
Le  cause  del  cedimento  sarebbero  da  individuare  in  una
infiltrazione d’acqua non visibile ad occhio nudo. Da capire
quanto sia eventualmente estesa e se altre zone del quarto
piano dell’Umberto I presentino criticità simili.
E’ un episodio grave, al di là delle conseguenze per fortuna
contenute, che sottolinea una volta di più la necessità di
dare il via alla costruzione del nuovo nosocomio.
Su proposta del consigliere comunale Salvo Castagnino è stata
protocollata la richiesta di un Consiglio comunale aperto sul
tema. Sono 21 i consiglieri che hanno firmato il documento.
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Siracusa.  L’Umberto  I  perde
pezzi,  quando  il  via  alla
costruzione  del  nuovo
ospedale?
“Un provvidenziale intervento di Santa Lucia ha evitato una
strage  all’ospedale  Umberto  I  di  Siracusa”,  secondo  Enzo
Vinciullo. Il politico siracusano la felice coincidenza della
festa del patrocinio di maggio con lo scampato pericolo al
quarto piano del nosocomio, dopo il crollo di intonaci dal
soffitto.  “Invito  i  consiglieri  Comunali  a  chiedere  una
convocazione  urgente  dell’assise  per  affrontare  l’argomento
relativo  alla  costruzione  del  nuovo  ospedale  di  Siracusa,
anche perché l’intromissione di soggetti esterni al Consiglio
Comunale ha come unico obiettivo quello di ritardare l’iter
approvativo”.
Senza disturbare Santa Lucia, anche il Movimento 5 Stelle fa
notare  come  questa  volta  sia  “andata  bene”.  I  deputati
regionali Stefano Zito e Giorgio Pasqua ricordano però che
“non possiamo continuare a sperare nella buona sorte, e questo
senza contare i quotidiani disservizi cui la fatiscenza di
alcune parti della struttura espone i pazienti e l’utenza
tutta”.
Il tema centrale è, una volta di più, quello dell’avvio della
costruzione del nuovo ospedale. “Ero presente, l’anno scorso,
alla  consegna,  da  parte  del  ministro  della  Salute  Giulia
Grillo  all’assessore  regionale  Razza,  del  decreto  di
assegnazione dei 120 milioni di euro per la realizzazione
della nuova struttura. Eppure – dice Giorgio Pasqua – ad un
anno di distanza, ancora si disquisisce sul dove farlo. Si
prenda  una  decisione  al  più  presto.  Domani  chiederò
all’assessore Razza, che incontrerò in commissione, che sulla
vicenda si dia una accelerata”.
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Zito  invita,  dal  canto  suo,  l’Asp  di  Siracusa  a  rendere
pubblica “la relazione fatta dal tecnico incaricato sull’area
da destinare all’ospedale e la trasmetta al consiglio comunale
a all’assessore. Non possiamo più permetterci la perdita di
altro tempo”.

Simone,  i  funerali:  “sogni,
progetti e voglia di un mondo
migliore si affidano a Gesù”
E’ stata chiusa al traffico piazza Papa Giovanni XXIII, la
piazza su cui si affaccia la chiesa del Sacro Cuore. Questa
mattina vengono celebrati i funerali di Simone Geracitano, il
17enne  che  ha  perduto  la  vita  nelal  notte  tra  giovedì  e
venerdi scorso, in un tragico incidente stradale lungo viale
Scala Greca.
Già ieri alla camera ardente allestita nella camera mortuaria
dell’agenzia di pompe funebri di piazza Santa Lucia era emerso
chiaramente quanto la città si fosse stretta attorno alla
famiglia di Simone.
Anche questa mattina, sono tanti i giovani che hanno raggiunto
sin  dalle  9.30  la  chiesa.  I  compagni  di  scuola  e  gli
insegnanti del Liceo Einaudi, i familiari, i colleghi dei
genitori, gli amici e quanti hanno voluto manifestare con la
loro presenza la dolorosa partecipazione al triste evento.
All’ingresso della chiesa è stata appesa una gigantografia con
la foto di Simone. La stessa che campeggia sulle magliette
indossate dagli amici, con la scritta “ciao Simone”.
Nella  sua  omelia,  padre  Gaetano  Silluzio  si  è  rivolto  ai
giovani presenti, agli amici che “gli sono stati vicini e sono
ancora adesso qui con lui. I sogni, i progetti, la voglia di
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essere un mondo migliore non vanno via con Simone- ha detto –
Viaggiano ancora, affidandosi a Gesù”.
Per Simone le parole degli amici, gli applausi, la canzone “A
te” di Jovanotti, gli “hip hip urrà” urlati a squarciagola,
con tutto il dolore possibile, ma che era anche un voler dire,
“sei da festeggiare e noi siamo qui a urlartelo”.

Dramma Zayra: “Non lasceremo
sole le famiglie”, possibile
recupero del motopesca
Il  motopesca  siracusano  Zayra,  inabissatosi  a  Malta  poco
distante  da  Zonqor  Point,  Marsascala,  potrebbe  essere
recuperato dai fondali dove adesso giace. E’ la volontà della
Regione  espressa  attraverso  l’assessore  alla  pesca,  Edy
Bandiera,  intervenuto  su  FMITALIA.  “Il  nostro  pensiero  va
subito ai familiari delle due vittime, Luciano Sapienza e
Zakaria Toumi. Siamo stati loro vicini nelle difficili ore di
sabato  e  non  abbiamo  intenzione  di  abbandonarli  adesso”,
chiarisce Bandiera. “Ho parlato con Fabio Sapienza (figlio di
Luciano, ndr), il comandante dell’imbarcazione. Siamo sempre
stati in contatto. Ci stringiamo al dolore di chi ha perso i
propri cari in questa tragica storia. Come assessorato alla
pesca vedremo di stare accanto alle famiglie. Cercheremo di
recuperare  l’imbarcazione  che  giace  a  circa  8  metri  di
profondità e restituirla alla famiglia Sapienza, in modo da
metterla in condizione di ripartire. Altre forme di sostengo,
anche  economico,  le  definiremo  domani  negli  uffici
dell’assessorato a Palermo”, assicura il responsabile della
pesca.
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“I  nostri  pescatori  sono  purtroppo  costretti  a  spingersi
sempre più al limite per potere lavorare. Dal primo momento
andiamo dicendo che gli accordi europei per la pesca vanno
rivisti,  troppe  restrizioni.  Le  marinerie  siciliane  sono
chiamate ad imprese quasi impossibili per sbarcare il lunario.
Abbiamo presentato un disegno di legge per ridare dignità ai
pescatori, consentendo loro di autodisciplinarsi nelle acque
territoriali. Per le acque internazionali, premiamo dal primo
minuto sul ministero affinchè faccia valere in sede europea le
nostre ragioni”, dice ancora Bandiera.
Un pensiero “triste e commosso alla famiglia Sapienza per la
morte di Luciano il pescatore proprietario del peschereccio
siracusano Zayra affondato nelle acque maltesi e del marinaio
Zakaria  Toumi”  arriva  anche  dalla  parlamentare  Stefania
Prestigiacomo. “Mi ha colpito molto l’immagine dell’antenna
dell’imbarcazione ancora affiorante tra le acque agitate, come
a simboleggiare una croce nel mare, a ricordare che li sono
state perse delle vite di persone umili e lavoratrici che, pur
esperte,  sono  state  inghiottite  dalle  onde.  Invito  le
istituzioni, e in particolare la Regione che l’ha già fatto in
casi analoghi, a non abbandonare questa famiglia che ha perso
tutto”.

Siracusa.  Si  cambia  una
tubatura  nella  notte,
possibili disagi idrici
Questa  sera,  a  partire  dalle  20,  i  tecnici  di  Siam
provvederanno a eseguire i lavori di collegamento di un tratto
di nuova tubazione in ghisa in via Ascari. Viene sostituita
quella attualmente in servizio e ormai vetusta. L’intervento
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durerà circa 4 ore per rimette la condotta in servizio e
riattivare il regolare approvvigionamento idrico del serbatoio
di Bufalaro Alto.
A causa delle operazioni connesse ai lavori e alla sospensione
del  pompaggio  verso  il  serbatoio,  con  il  conseguente
abbassamento del livello, si potrebbe verificare una riduzione
della  pressione  idrica  durante  la  notte  fino  a  tutta  la
mattina di domani, giorno 7 maggio, nella zona medio alta di
Siracusa.  Le  aree  interessate  viale  Epipoli,  Necropoli
Grotticelle, Tica, Tisia, Zecchino, Filisto e limitrofe, nella
zona di contrada Sinerchia e nella frazione di Belvedere.

Siracusa. Slitta a domani il
Question  Time:  oggi  via
libera ai piani dei Trasporti
e della Mobilità
Slitta a domani la seduta del Consiglio comunale dedicata al
Question time.
Confermata, invece, la seduta delle  18.30 per l’approvazione
del  Piano  generale  del  traffico  e  del  Piano  urbano  della
mobilità, dopo il recente parere favorevole della commissione
di studio. Tra gli altri punti le modifiche all’imposta di
soggiorno,  l’approvazione  del  Regolamento  relativo  alla
definizione agevolata delle controversie tributarie, oltre ad
interrogazioni e mozioni.
Alle 19 il presidente, Moena Scala, chiederà una sospensione
dei lavori d’aula ed il trasferimento nel salone Borsellino,
dove è allestita la camera ardente, per rendere omaggio alla
salma del senatore Salvatore Corallo.
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Siracusa.  Distacco  dal
soffitto all’ospedale Umberto
I:  feriti  due  pazienti
ricoverati

Incidente oggi all’ospedale Umberto I. “Un improvviso e
imprevedibile distacco di parte dell’intonaco del soffitto
di una stanza di degenza del reparto di Medicina -spiega una
nota dell’Asp – ha provocato il ferimento lieve di due
pazienti ricoverati che si trovavano in camera. I due
pazienti sono stati medicati e sottoposti ad accertamenti
radiologici che hannoe scluso la presenza di lesioni
traumatiche. Rimarranno sotto osservazione. Sono intervenuti
i tecnici reperibili dell’azienda per gli accertamenti
tecnici del caso nel reparto e nelle aree limitrofe. Da un
primo esame lepisodio appare localizzato e forse dovuto ad
una precedente infiltrazione non visibile, che avrebbe
causato il distacco. Sul posto i vigili del fuoco e i
carabinieri
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